



Martes 23, Enero 2024
08:02:49 am

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Inicio | Sucesos | Nacionales | Internacionales | Opinión | Espectáculos | Vida | Deportes | Clas

Nacionales

ÚLTIMA HORA

Embajadora en Unesco nos representará ante Francia

Ana Elena Pinto asumirá doble función

Enero,23 2024 a las 12:15 am
Atrapan a 104 sicarios in fraganti



Ana Elena Pinto, embajadora de Costa Rica en Francia

Ana Elena Pinto Lizano, actual representante permanente de Costa Rica ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), asumirá además la representación nacional en Francia.

El Gobierno de la República designó a Pinto Lizano como la nueva embajadora de Costa Rica ante Francia, según confirmó el presidente Rodrigo Chaves.

El mandatario acotó que la designación de la diplomática le permitirá ahorrar recursos al Estado costarricense.

“Ella está basada en París, es diplomática de carrera y, además, esto nos va a economizar un salario, una asistente, un carro, un aguinaldo, un salario escolar.

Estamos nombrando a una profesional que ya está ahí y que nos quita el costo del embajador. Es una mujer con unas credenciales impecables”, apuntó.

Pinto Lizano reemplazará a Sonia Marta Mora, quien estuvo como embajadora en Francia durante la administración del expresidente Carlos Alvarado Quesada.

Mora había sido ministra de Educación Pública en el gobierno de Luis Guillermo Solís entre el 2014 y el 2018.

PERIODISTA: Greivin Granados |

EMAIL: greivin.granados@diarioextra.com

CRÉDITOS: Foto: Archivo |

Viernes 14 Octubre, 2022 | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

[DESTACADAS](#)[MÁS LEÍDAS](#)

Monstruo cuenta los días para tener equipo completo

Repartirán más de ₡1.000 millones en salario escolar

Turistas extranjeros víctimas de robos

Sicarios lo van a buscar a su casa y le disparen

Comida contaminada en Zapote

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)